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Mortedi Davide, il gip non archivia
Il consulente:«Rischisottovalutati»
Bristol mori a18 anni per arrestocardiaco. Indagato il media) del pronto soccorso

Assembled soci Bim Gsp
Contrasto al climate change

Acquee fognature
stanziati63milioni
per rifare la rote

belluno Riaperta rinchiesta
sul caso di Davide Bristol, il
diciottenne pallavolista di Se-
dico morto a casa sua nella
notte tra il13e il14 luglio 2021
dopo esser stalo visitato e di-
messo dal medico del Pronto
Soccorso di Belluno, unico
indagato per la sua morte. Il
giudice per indagini prelimi-
nari Elisabetta Scolozzi ha re¬
spinto per la seconda volta la
richiesta di archiviazione
avanzata dal Pm, con un'ordi
nanza in cui si sottolinea che
«Davide non poteva essere
dimesso doposolo un'ora dal
suo ingresso, senza esami o
altri conirolli*. Assegnati al
pubblico ministero Simone
Marcon 4 mesi per un nuovo
approfondimento medico-le-
gale.«Il giudice, anche grazie
al lavoro svolto did nostro le¬
gale Chiara l artari, ha deciso
di riaprire le indagini per la
seconda volta - spiega Nicola
Barchet, presidente di Giesse
Risarcimento Danni Non
era un atto dovuto, anzi: si-
gnifica che, in fase di indagi
ne, alcune question! non so-
110 state chiarite e necessita
nodi ulteriori accertamenti*.
Davide Bristol e morto per un
arresto cardiocircolatorio se-
condario ad aritmia cardiaca
maligna. La tragedia si e con-

sumata in casa, verso le 6 del
matlino, con alcuni dei sinto-
mi risconlrati la sera prece-
dente in Pronto Soccorso.
Uno dei punti fondamentali
dell’ordinanza riguarda le di-
missioni di Davide Bristol
che, secondo il gip, non pote-
vano essere rilasciate senza
esami o altri controlli. dato
che il ragazzo ( a cui era stalo
assegnato un codice arancio-
ne) non riusciva a reggersi in
piedi, tanto da essere fatto di Pallavolista Davide emorto It 14 luglio 2021

Fondo Welfare, si alza I’Isee per avere le agevolazioni

Asili nido, contributi alle famiglie

Idatidemografici della montagna
bellunese sono sempre piu
allarmanti, e cosi ci si ingegna per

cercare di sopperirv alia moria di
servizi.Tra le varie inizlative c'e anche
«11 mio nidoe in montagna*. una
misura concreta a favore delle
famiglie che decidono di continuarc a
viveree lavorane nelle «terre alte». E
messa in piedi dal Fondo Welfare cd e
rivulta agli asili nido che offrono un
servizio alle giovani coppie con
bambini. In pratica vengono erogati
contributi a favore delle famiglie, per
sgravarie di parte delle spese per1
servizi di accoglienza dei piccoli. II
progetto e cominciato un anno fa, ma

adesso si aliarga a soglie Isee un po'
piu alte per accedere al conlribuito,
da 12.too a 15.000euro. «11 nostro
intentoe sempre quellodi
indlviduare misure utili e concrete a
sostegno delle persone, in queslo
caso giovani famiglie dell'alto
bellunese* spiega Francesca De Biasi,
presidente del Fondo Welfare e
Idcntita Tenitoriale. «Abbiamo gia
inviatoi moduli a tutti gli asili nidoe
saranno loro a divulgare I’inlziativa e
a raccogliere le domande. Lbbietlivo
e garantire un aiuto alle famiglie, in
un tema-quello del nido-che e
fondamentale in montagna*. (mg)
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stendere su una barella. Per
quanto riguarda la condotta
del medico che visito Davide
Bristol, il giudice ha ripreso le
considerazioni del consulen¬
te tecnico del pm, ossia il me¬
dico legale Antonello Cirnel
li: «11 medico non ha identifi-
cato 11 problema del Bristol
ed i rischi ad esso connesso;
nel contempo questi nulla ha
operate, in modo complete c
risolutivo, perche cibawenis-
se(...) ha omesso di verificare
la condizione ematochimica
del ragazzo, nonostante sa-
pesse che questi per un inte-
ro pomeriggio non si fosse
idratato (...) demandando
poi ad altri I’esecuzione di ul¬
teriori controlli senza avanza
re alcuna ipotesi diagnosti-
ca».I nuovi accertamentl
chiesti dal gip, su cui sara
fondamentale il parere di un
cardiologo dovra verificare se
«ii trattenimento in ospedale
di Davide Bristol la sera del 13
luglio 2021avrebbe consenti-
to di intervenire tempestiva
mente e in maniera rnirata
sull'aritmia cardiaca maligna
constatata e, in caso positive,
se 1'intervento dei medici
avrebbe potuto salvargli la vi¬
ta*

Moreno Gioli
OBPSO3LCKWE BISEWATA

A ppruvatoieri pomeriggio
dall assembles dei soci il bilancio
previsionale 2023c il piano industriale

2023-2025di Bim Gsp. Nei prossimi tre anni
sono previsti investimenti per 63,6 milioni di
euro, nella direzione del miglioramento del
sistenia idrico provinciate e nelle azioni di
contrasto ai cambiamenti climatici. Tra le
principal!attivid programmate, l’awio dei
lavori di posa del nuovo acquedotto Piaia-
vena dbroa Ponte nelle Alpi (1,4 milioni), con
reladva sistemazione del serbatoio vena d’oro
(25omila euro), la nuova rete fognaria a Seren
del Grappa, il potenziamento del depuratore
di Feltre (gbgmila euro) edi Renaz a
Livinallongo (2,1milioni). Tra gli interventi
finanziati con fondi Vaia, invece, il ripristino
della fognatura di Alleghe e Rocca Pietore (5,4
milioni di euro) ed altri interventi minori,
quali Io spostamento della rete fognaria di
Costalta (San Pietro di Cadore), la messa in
sicurezza degli acquedotti di PraStave!aSan
Pietro di Cadore e Le Spesse-La Tempia di
Lozzo, del valore compiessivodi 1,8 milioni di
euro. Tra le varie attivita previste a piano,
anche1’auspicabile messa a terra degli
interventi a valere sui fondi Pnrr. Tra questi,
i’adeguamento e il potenziamento del
depuratore di Marisiga (4,4 milioni dieuro),
la costruzione nell’impianto di U)ngarone di
un nuovo cenuo specializzato per il
trattamentodei fanghi (1,5 milioni di euro)e,
sul fronte riduzione perdlte da acquedotto, la
modellazione, distrettualizzazione e
digitalizzazione di1600 km di rete idrica
bellunese (25,6 milioni di euro). Progetti per i
quali, peri), non vi e ancora certezza di
contribute.
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